

Helga Rabl-Stadler (1948–) - Erste Präsidentin der Salzburger Festspiele, erste Innenpolitik-Kolumnistin des Kurier (1974)

Die Salzburgerin Rabl-Stadler ist die Tochter des langjährigen ORF-Generalintendanten Gerd Bacher. Sie studierte Rechts-, Publizistik- und Politikwissenschaften und promovierte 1970. Bis 1974 arbeitete sie als Journalistin bei der Presse und der Wochenpresse, im selben Jahr schrieb sie für den Kurier als erste Journalistin eine Innenpolitik-Kolumne. Darüber hinaus war sie lange Zeit Miteigentümerin des Modehauses Resmann in Salzburg. In den 1990er-Jahren fungierte sie als ÖVP-Abgeordnete im Nationalrat, als Politikerin setzte sie sich für wirtschaftliche Liberalisierungsmaßnahmen ein. 1995 wurde sie zur ersten Präsidentin der Salzburger Festspiele ernannt. Für ihr vielseitiges Engagement erhielt sie zahlreiche Auszeichnungen.

Eigenschaft: Liberal